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Rascal：Zeus打得最好 我认为LCK上单是全世界最强的

 

近日DRX上单选手Rascal接受了韩媒asiatoday采访，谈到了回到DRX后的
赛季目标，内容大意如下：

Q：Kingen选手称自己最警惕Rascal选手。

Rascal：很开心Kingen选手这样选，但是最近训练时感觉我现在打得并不
好，为了回应他的期待，我应该不断提升状态（笑）。

Q：你认为哪位上单会带来最出色的表现呢？

Rascal：我认为Zeus选手打得最好，有很多值得向他学习的地方。除了Ze
us选手之外，其他LCK上单们各自也有独属于自己的优点。因此，我认
为LCK上单是全世界最强的，如果我不努力的话马上就会落后于人。所
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以我决心时刻维持紧张感、不断努力。

Q：你在DRX的目标是什么呢？

Rascal：因为阵容发生了很大的变化，所以我认为当务之急是掌握每位选
手在之前的队伍留下的习惯并且迅速调整，最低目标是打进全球总决赛
。

Q：你也成为了老将，你个人的目标是什么呢？

Rascal：我个人想打出好的表现，还想成为带领队伍前进的大哥。我在G
EN和KT也是大哥，但感觉我未能很好地履行大哥的指责。在DRX期间
，我想承担起这个角色。如果实现这些目标，我应该会很满意。

Q：你觉得DRX的选手、监督和教练如何呢？

Rascal：Croco选手比我预想的更活泼，BeryL选手和我预想的形象差不多
。我本以为Fate、Juhan和deokdam是木讷的性格，一起相处之后，我发
现他们都很活泼、可爱。

监督和教练非常热情，DRX去年获得了全球总决赛冠军，我和教练是室
友，经常和他沟通，他的游戏知识丰富、非常热情。监督也会朝着好的
方向经常跟我沟通。我觉得选手、监督、教练都很好。

奇怪的事，我每次看到Croco选手和BeryL选手，都会笑出声，我也不知
道为什么。

Q：你最终的梦想是什么呢？

Rascal：我高中时的梦想是成为公务员，很安稳，我认为只要有房子和车
子就行了。本以为在这个艰难的世界，只要能够构建一个平凡的家庭我
就会很满足了，但是在生活中产生了野心。

打职业和在电子竞技业界工作的过程中，我产生了野心。我希望在成绩
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和个人表现上都尽可能不留遗憾。如果结束在电子竞技业界的生活，我
想平凡地生活。

我个人确实是向往稳定的（生活的）。两年前我的MBTI是ISFP，最近是
ISTP。感觉受到了周围的影响，在20岁出头的时候，即使认生MBTI也不
是I的，最近性格好像发生了一些变化。

Q：你的别名是“铜墙铁壁Rascal”。

Rascal：很开心能有“铜墙铁壁Rascal”这个别名，很多选手都没有别名
，想着“这是我的别名呀”，让我感觉很好。

Q：最后请对粉丝们说一句吧。

Rascal：我回到DRX后，粉丝们都非常欢迎我，让我很感动。带着粉丝们
的支持、期待和喜爱，我会努力展现出好的面貌的。请多多喜爱DRX。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16714435953951.html
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